

## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

*Pour diffusion immédiate*

### **L'Académie Centennial reste ouverte et engagée envers la réussite des jeunes québécois qui apprennent différemment**

**Montréal, le 5 juin 2025** – Après plusieurs mois de démarches et de mobilisation, l'Académie Centennial est heureuse de confirmer qu'elle sera ouverte pour l'année scolaire 2025–2026 et pour les années à venir. Cette annonce apporte un immense soulagement aux 300 familles québécoises qui comptent sur l'approche unique et inclusive de l'école pour soutenir la réussite de leurs enfants qui apprennent différemment, qui bénéficient d'un environnement structuré ou qui ont un style d'apprentissage particulier.

C'est grâce à une initiative menée par la Fondation Famille Léger, avec l'appui de la Fondation Molson, que cette pérennité a pu être assurée. En mobilisant leur réseau philanthropique, ces deux fondations ont su rallier, et continuent de rassembler, d'autres fondations en soutien à la mission de l'Académie Centennial.

*« Depuis plus de 50 ans, l'Académie Centennial transforme la vie de jeunes ayant des profils d'apprentissage variés. Nous sommes fiers de pouvoir poursuivre cette mission essentielle, grâce à la générosité et à la confiance de nos partenaires. »*

Angela Burgos, directrice générale de l'Académie Centennial

### **Une mission essentielle pour la jeunesse québécoise**

L'Académie Centennial accompagne depuis plus d'un demi-siècle des élèves aux profils variés, qu'ils soient neurodivergents, anxieux, ou simplement à la recherche d'un cadre d'apprentissage plus structuré, afin qu'ils puissent compléter le programme régulier du secondaire dans un environnement bienveillant et motivant. Tous les élèves suivent le même programme ministériel, sans modification, grâce à une pédagogie fondée sur les principes de la conception universelle de l'apprentissage (CUA).

*« Grâce à Centennial, j'ai pu reprendre confiance en moi après un parcours scolaire marqué par la dyslexie, la dysorthographie et le TDA, et découvrir mon véritable potentiel. Aujourd'hui étudiante en enseignement et enseignante à temps partiel, je transmets chaque jour les valeurs d'écoute, de respect et d'adaptation que j'ai reçues dans cette école unique. »* Audrey Berne, ancienne élève de l'Académie Centennial

### **Une mobilisation communautaire exemplaire**

La survie de l'école repose sur l'engagement de toute une communauté : donateurs, familles, partenaires, employés et bénévoles ont uni leurs forces au cours des derniers mois pour défendre une école qu'ils considèrent essentielle pour leurs enfants.

L'Académie Centennial remercie chaleureusement toutes les personnes et organisations qui soutiennent sa mission, et les invite à continuer à investir dans l'avenir de la jeunesse

québécoise. Nous exprimons notre profonde reconnaissance à la Fondation Famille Léger et à la Fondation Molson, ainsi qu'à tous les donateurs qui ont répondu et qui continuent à répondre à l'appel.

Nous tenons également à saluer le travail exceptionnel des membres de la Coalition Sauvons Centennial et de nos nombreux parents bénévoles, qui ont fait preuve d'un dévouement remarquable pour sensibiliser les élus, les médias et le grand public. Enfin, nos sincères remerciements à madame Jennifer Maccarone, députée de notre circonscription, et à son équipe, pour leur accompagnement indéfectible.

### **Séance d'information pour les familles intéressées**

Il reste encore quelques places disponibles pour l'année scolaire 2025–2026, et l'école accepte également les transferts d'élèves en cours de secondaire. Une séance d'information virtuelle sera tenue prochainement pour les parents qui souhaitent en apprendre davantage sur l'approche pédagogique de l'Académie Centennial. Les personnes intéressées peuvent écrire à : [admissions@centennial.qc.ca](mailto:admissions@centennial.qc.ca)

### **À propos de l'Académie Centennial**

Fondée en 1969, l'Académie Centennial est une école secondaire privée bilingue qui accueille des élèves aux styles d'apprentissage variés. Adoptant une approche inclusive ancrée dans les principes de la conception universelle de l'apprentissage, notre institution a tracé une voie unique vers l'excellence éducative. Centennial a fait ses preuves : 80 % de nos élèves obtiennent leur diplôme d'études secondaires en cinq ans, comparativement à environ 40 % dans des programmes similaires d'autres établissements.

– 30 –

**Renseignements :** Julie Anne Roy, Directrice de l'avancement  
[jroy@centennial.qc.ca](mailto:jroy@centennial.qc.ca) 514 486-5533 poste 244